

Informationen im Hinblick auf die Münchwiler Gewerbeausstellung vom

...sich aus den eigenen Reihen in der entsprechenden Branche niemand finden lässt, auch ausserhalb

die Gewerbenarbeitsstanda

Die Mitte empfiehlt Beat Schwarz

Nach den Kandidatengesprächen mit Stefan Mühlemann und Beat Schwarz gibt der Vorstand der Die Mitte Sirnach eine Wahlempfehlung für Beat Schwarz ab.

Sirnach – Mit der Wahl von Beat Schwarz, wird das Gemeindepräsidium durch eine Person ausgefüllt, die keine weiteren Ämter/VR-Sitze oder Verbandsposten besetzt und sich 100 Prozent auf die Herausforderungen der Gemeinde Sirnach konzentrieren kann. Durch seine unvoreingenommene, offene Haltung erhofft sich die Mitte, dass er anstehende Herausforderungen neutral und im Sinne der Sirnacherinnen und Sirnacher anpackt. Trotz oder genau wegen seiner fehlenden politischen Erfahrung, kann man ein offenes Ohr für die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger erwarten, damit wieder ein positives Gemeinschaftsgefühl entsteht. Beat Schwarz hat mit seiner analytischen Denkweise sowie seiner unvoreingenommenen Haltung überzeugt. Der in Balzerswil wohnhafte Schwarz hat einige Jahre seiner Kindheit in Sirnach verbracht und kennt den Hinterthurgau. Sein wirtschaftlicher Hintergrund kommt sowohl dem örtlichen Gewerbe, als



Die Mitte empfiehlt Beat Schwarz als neuen Gemeindepräsidenten.

auch unseren Gemeindefinanzen zu Gute.

eing. ■

Am 2. Gemeinbeiden

Sirnach seine Ustrategihow, frlange Eauf Ge können vorstell freigab

Unters

Wä soziale betreu geben kategie de (entgeg sticht B Ausbild internat hinsicht wertsch unterstr der Spo gezielt u seinem F Mühlem

Das Wetter

in der Region wird präsentiert von

Freitag

19 Uhr
19 Uhr

F 120.-